

Der rote Teufel

Le diable rouge est en vous, en chacun d'entre vous.
Il est votre écarlate part irrationnelle et égocentrée..
Le diable rouge est séduisant, si séducteur,
Il veut que vous reconnaissiez son incandescente beauté,
il veut que vous succombiez à la tentation, à vos addictions, à vos travers.
Le diable rouge, der rote Teufel, est le mal absolu, le mal incarnat,
celui de l'inquisition, des persécutions, des camps de la mort, des chambres à gaz.
Der rote Teufel est vindicatif et tenace dans sa volonté de nuire à tous et à chacun.
Il se nourrit du sang de vos peurs et rancoeurs, de vos colères et jalousies.
Il règne sur Salo, Gomorrhe et Auschwitz.
Il s'est incarné en Hitler, Pol Pot, Gilles de Retz, Néron
et veut faire de vous de ridicules pantins purpurins.
Il diavolo rosso è affascinante.
Faites attention, il est partout,
il est à côté de vous,
il est en vous. il est en nous, andrinople et infect.

Introduction de "L'érubescence Bible luciférienne".